

Le champion français de la recharge Electra arrive en Suisse et en Autriche

Electra, spécialiste de la recharge rapide pour véhicules électriques, poursuit son développement en Europe. Après la Belgique, le Luxembourg et l'Italie, l'entreprise se lance en Suisse et en Autriche. Plus de 20 collaborateurs sont en cours de recrutement pour soutenir ses projets dans ces deux pays. Objectif : une 1^{re} station disponible dès la rentrée 2023, 100 sites ouverts en Suisse et 100 en Autriche à horizon 2026.

« Après la Belgique et l'Italie, nous lançons notre développement sur les marchés suisse et autrichien, pays où le potentiel de la recharge rapide est encore sous-exploité. Avec un parc automobile qui s'électrifie rapidement, les infrastructures de recharge doivent être à la hauteur des attentes des usagers, ne pas seulement être en nombre suffisant mais être fiables, rapides et simples d'utilisation. C'est la promesse d'Electra qui dispose déjà de 60 stations de recharge en France et met l'expérience utilisateur au cœur de ses priorités », déclare Aurélien de Meaux, CEO d'Electra.

Une accélération sur le territoire européen

Electra a pour objectif de faciliter le passage au véhicule électrique afin d'accélérer la transition énergétique. L'entreprise développe son réseau très rapidement. 260 points de charge sont déjà disponibles et plusieurs centaines sont en cours de déploiement dans toutes les grandes zones urbaines. Plusieurs stations vont ouvrir sur autoroutes et un aéroport dans quelques semaines afin d'ouvrir la saison estivale 2023. Un maillage en temps record est également en cours sur Paris et région parisienne pour préparer les Jeux Olympiques de 2024.

Electra a déjà remporté plusieurs appels d'offres pour équiper les parkings de grands groupes tels que AccorInvest, LSGI, Altarea, Indigo, Louvre Hotels Group, Primonial REIM France, le Groupe Chopard, Jardiland ou encore le Groupe Delhaize en Belgique.

Pour soutenir cette accélération, Electra qui a levé 175 millions d'euros ces 2 dernières années, a sécurisé plusieurs centaines de millions d'euros pour financer des infrastructures lourdes auprès de partenaires solides : Eurazeo, Serena, Frst, Green Invest, Rive Private Investment, 574 Invest, Groupe Chopard, Altarea Commerce, Bpifrance, Banque des Territoires, Allianz, ADEME Investissement, ...

Electra est également soutenue par le gouvernement : elle a récemment intégré le French Tech Next40, programme d'accompagnement de l'Etat dédié aux scale-up françaises les plus prometteuses et futurs poids lourds européens.

L'entreprise a également constitué la plus importante équipe d'experts infra-tech du marché européen pour y arriver avec 140 collaborateurs de haut niveau en informatique, développement commercial, opérations, marketing, finances, rh et communication. L'entreprise recrute actuellement 20 collaborateurs en Suisse et en Autriche pour soutenir ses projets de développement.

Electra affiche ses ambitions : créer le 1er réseau de recharge rapide en Europe

L'entreprise n'en est qu'à ses débuts mais va continuer ses efforts et l'industrialisation de ses process afin d'accélérer l'électrification du parc automobile européen, à l'heure où seulement 13% des véhicules vendus sont électriques. Electra investit massivement dans l'innovation et la recherche au

profit d'une expérience utilisateur optimale : des interfaces mobiles riches, intuitives et personnalisées pour que les parkings deviennent un espace de services vraiment pratiques pour les utilisateurs.

Electra prospecte actuellement auprès de potentiels partenaires fonciers tels que les centres commerciaux, l'hôtellerie et la restauration, les stations-services, les gares et aéroports ainsi qu'auprès des flottes logistiques, des loueurs de véhicules, des taxis et VTC. L'objectif du pure player français est de compter un parc de plus de 8000 points de charge rapide disponible d'ici 2030.

À propos d'Electra

Electra est le premier pure-player français de la recharge rapide de véhicules électriques et a récemment intégré le French Tech Next40. L'entreprise déploie et exploite des points de charge rapide avec une ambition : faciliter l'adoption de la voiture électrique grâce à un réseau de recharge massif, rapide et performant. L'entreprise dispose de la confiance de grands groupes tels que AccorInvest, LSGI, Altarea, Indigo, Louvre Hotels Group, Primonial REIM France, le Groupe Chopard, Jardiland et le Groupe Delhaize en Belgique. Avec 140 salariés experts, Electra investit massivement dans l'innovation et la recherche au profit d'une expérience utilisateur unique : des interfaces mobiles riches, intuitives et personnalisables. Electra est présente en France, Belgique, Luxembourg, Italie, Suisse et Autriche et travaille à développer un parc de 8000 points de charge rapide disponible d'ici 2030. www.go-electra.com